

# Starthilfe mit den Rotariern

## Club unterstützt Projekt, das Jugendliche auf dem Weg ins Berufsleben begleitet

**Ebersberg** – An den Start ging das Patenprojekt des Kreisbildungswerks Ebersberg vor sieben Jahren. Seitdem setzen sich kompetente und engagierte Begleiter ehrenamtlich dafür ein, dass Jugendlichen im Landkreissüden der Übergang von Schule ins Berufsleben besser gelingt. Unterstützt wird dieses „Starthilfe-Projekt“ vom Landratsamt Ebersberg und seit mehreren Jahren auch von dem Rotary Club Ebersberg-Grafring.

So überreichten vor wenigen Tagen der amtierende Rotary-Präsident Wolfgang Hal-



**Wolfgang Haller, Rotary-Präsident, Jennifer Becker, Geschäftsführerin KBW, und Rotarier Martin Freundl (v.l.)** vor einem Plakat, das für das Starthilfe-Projekt wirbt.

FOTO: EZ

ler und Martin Freundl (Rotary) der KBW-Geschäftsführerin Jennifer Becker und der Patenprojekt-Koordinatorin Sandra Lössl einen Scheck in Höhe von 6000 Euro, um das Projekt auch weiterhin finanziell auf sichere Füße zu stellen. Hierbei handelt es sich bereits um die dritte Tranche einer Gesamtspende in Höhe von 15 000 Euro des Rotary Clubs Ebersberg-Grafring. Einen Teil der Spende verwendet die katholische Bildungseinrichtung dafür, intensiv Werbung für das Paten-Projekt zu machen und insbeson-

dere für die Suche nach Paten, nach Wegweisern wie sie die Bildungseinrichtung in ihren Aufrufen nennt. Denn die werden dringend benötigt. Weitere Informationen zum Patenprojekt des Kreisbildungswerks Ebersberg finden sich auf der Homepage der Bildungseinrichtung [www.kbw-ebersberg.de](http://www.kbw-ebersberg.de). Wer Kontakt zur Projekt-Koordinatorin Sandra Lössl aufnehmen will, kann dies entweder telefonisch unter Tel. (0 80 92) 8 50 79-12 oder per Mail unter [patenprojekt@kbw-ebersberg.de](mailto:patenprojekt@kbw-ebersberg.de). ez